

夏休み明けアセンブリ

(西垣内校長からの挨拶を抜粋)

昨日で長い夏休みも終わり、いよいよ今日から学校が再開となりました。今年の8月も連日厳しい暑さとなりましたが、猛暑に負けず、部活動や進学補習、就職活動等、皆さんそれぞれにとって意義ある、充実した夏休みとなったのではないでしょうか。特に大きな怪我や事故等もなく、皆さんと共に今日を迎えたことを大変嬉しく思います。

本日より生活のリズムを心身共に学校生活、授業モードに切り替えて、夏休み前より、さらに充実した学校生活となるよう、日々の学習は勿論、あらゆる活動に積極的に取り組んでいただきたいと思います。さて、7月の壮行会でもご紹介しましたが、夏休み期間中、陸上競技部、柔道部、弓道部がそれぞれ全国インターハイに出場し、文化部では、美術部が全国高等学校総合文化祭に出展・参加しました。それから、本校にはクラブはありませんが、陸上競技部の女子選手が、ウエイトリフティング競技に挑戦し、全国の舞台で貴重な経験をしました。また、卓球部とホッケー部男子・女子の各チームが近畿大会に出場しましたが、ホッケー部女子チームが第3位という素晴らしい結果を残してくれました。

各競技・大会に参加された選手・生徒の皆さんには、最後まで自分や仲間を信じ、和歌山県の代表として、精一杯頑張ってくれました。そして、紀央館高校の名を近畿や全国に轟かせてくれました。参加された皆さん全員の健闘を心から讃えたいと思います。部活動については、すでに3年生が引退し、新チームで活動されているクラブもありますが、今後行われる様々な大会で、多くの選手・生徒の皆さんのが活躍し、明るい未来に繋がっていくことを期待しています。

それから、「未来に向けて」と言うことで、3年次生の皆さんにとっては、これからが自分の進路を決める大切な時期となります。努力を怠ることなく、最後まで諦めず、級友や仲間、「可能性への挑戦」をキーワードに、勉強に部活動に学校行事にと、「戻すことができない貴重な時間」を完全燃焼させ、未来に向け歩みを進めていただきたいと思います。

2025年度の残された時間が、皆さんにとって、「未来へ羽ばたく飛躍の時間」となるよう、学校を全員で盛り上げ、充実感溢れる素晴らしい季節にしていただきたいと思います。皆さんの活躍を大いに期待し、私の挨拶とさせていただきます。

インターハイへ行ってきました！



☆弓道部☆



☆陸上競技部☆



☆柔道部☆



☆ウエイトリフティング 競技☆

学校説明会

9月6日(土)に本校にて、県内の中学3年生に向けた学校説明会を行いました。生徒会や教員による日常生活についての説明、体験授業、部活見学を通して高校生活を想像してもらえる良い機会となりました！



今後の主な行事予定

- 9/24(水)～30(火)…前期期末テスト
- 10/1(水)～10/3(金)…C L T期間
- 10/6(月)…後期始業式

